
Écrire	les	finales	en	[e]

Fiche

•

Les	noms	féminins	qui	se	terminent	par	le	son	[e]	s'écrivent	-ée	sauf	le	mot	clé.

Ex.	:	la	soirée.

•	Les	noms	féminins	qui	se	terminent	par	les	sons	[te]	ou	[tje]	s'écrivent	-té	ou	-tié.

Ex.	:	la	clarté,	la	moitié.

Exceptions	:	la	dictée,	la	jetée,	la	montée,	la	portée	et	les	mots	désignant	un	contenu	:	une	assiettée,	une	brouettée,	une	pelletée.

•	Les	noms	masculins	qui	se	terminent	par	[e]	s'écrivent	souvent	-er	ou	-é.

Ex.	:	le	déjeuner,	le	café.

Exceptions	:	le	lycée,	le	musée,	un	scarabée,	le	nez,	le	rez-de-chaussée.
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